
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

☐会長の時間        会長 野添 勝久 君 

皆さん、こんにちは。 

本日は8月4日でハシの

日だそうです。 

アメリカは凄い。無人機

ミサイル攻撃でアルカイ

ダの最高指導者、アイマ

ン・ザワヒリ氏を殺害。 

米国ナンバー3 の下院議

長ペロシ氏を台湾に送り

込み、中国をけん制。 

ジョウー・バイデン大統領、今年で御年80歳。凄いフ

ァイトです。偏った見方をすれば、頑張って！とエールを

送りたいです。 

私事ではありますが、朝5時30分に起きて朝食を済ま

せ、7時30分位から里山周辺を大凡４キロ45分ほど歩い

ています。一昨年までは連れ（動物）がいたのですが、今

は一人で田畑や山の草木の色や諸々見ながらの有酸素運

動をしております。私も田んぼを30アール耕作しており、

田植えの準備から代掻きに田植えと毎日周囲を散歩しな

がら、結構楽しく観察をしています。食用米は、植えて約

120日で刈取りになります。それまで成長過程を散歩しな 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

がら見るわけですが、人それぞれで植え方が違い、途中穂

が出るまでは耕作者の性格がよく田んぼに出ていると思

います。最初は苗もばらついて曲がっていても日が経つ

につれ、分結してたくましくなり花が咲き、稲の香りと共

に色付き、頭を垂れる頃にはどの田んぼも見事な黄金色

の風景を楽しませてくれます。ただ最近は食用米や加工

米、ＷＣＳ（飼料米）と農業政策で水稲でも多種多様です。 

耕作を放棄した農地の荒廃ぶりはすごいですよ。初め

てＷＣＳの刈り取りを見た時は、びっくりしました。背の

高いでかい稲株の先に、大きな稲穂を付けた稲を畜産農

家が大型機械で刈り倒してそのまま放置。非常に違和感

があります。自然乾燥後ロールして収集するのです。稲作

農家は植え育てるのみ。政府は衰退する農家支援策で多

面的機能支払制度等、農地保全と環境整備あるいは食糧

確保のための政策を矢継ぎ早に打ってきます。大事な事

だとつくづく思います。特に海外に依存している小麦や

ソバは、簡単ではないにしても少しでも国内で賄えるよ

う改革の必要があると思います。今の政府日銀の方針は

景気刺激策から離れられない、輸出の自動車産業為替差

益で減収増益でしょう。輸入は非常に不利だけど食糧は

必須ですから高くても仕方ない。一昨日の新聞記事に「最

低賃金上げ幅最大31円」全国平均961円、Ｄランクの我

が宮崎県は821円とありました。仕事が増え、景気が良く

なって国内大小企業も増収増益となりＧＤＰも上がれば

何の問題もないのですが、輸入車などは半導体不足など
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第 2217 回 令和 4 年 8 月 18 日プログラム 

 

 

 

 

 

 

 

高鍋ロータリークラブテーマ 

『無理なく、居心地の良い楽しいクラブに』 

第2730地区ガバナー      山ノ内 文 治 

中部グループガバナー補佐    藤  本 範 行 

RI会長テーマ 『想像してください。 

私たちがベストを尽くせる世界を。』 

第2730地区テーマ 『知力を高め 未来に繋げ 

多様性あるロータリークラブの実現に』 

8月の月間テーマ  

会員増強月間 

 

７．ＢＯＸ披露  

８．委員会報告  

９．会員増強卓話 

10．点   鐘  

11．   

  

 

 

１．点  鐘  

２．ロータリーソング 

  我らの生業 

３．ビジター・ゲスト紹介  

４．会長の時間 

５．幹事報告 

６．出席報告 

 

本日の例会案内  

  ＊血圧測定    ＊ポリオBOX 

  ＊会員増強月間卓話―岩切一浩君 

  ＊例会終了後プログラム委員会 
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次週例会案内；8月 25日（第2218回） 

  ＊新入会員卓話―後藤正弘君・児玉幸則君 

  ＊100万㌦ランチ BOX 

  ＊例会終了後新入会員オリエンテーション 

第 2216回 例会内容（8/4） 

 
 

 

 

 

 

 

 



を理由に 25％もの値上げをしてきています。インフレー

ションの匂いがするのは私だけではない筈です。 

本日は夜間例会で新入会委員の歓迎式も予定しており

ましたが、先週の理事会で感染状況を鑑み様子見の延期

と致しました。花いちもんめさん、トレビの泉さんにはキ

ャンセル申し訳ありませんでしたが、昨日の県内の感染

者数3千人越え。苦慮の末の延期、正解でした。 

もううんざり…新型コロナウイルスとの闘いはまだま

だ収束しそうにありません、ウイルスには勝てないが負

けない、インフルエンザと同じ第5類となり、感染予防を

しっかりして、経済活動にレクリエーションやロータリ

ークラブに精一杯励んで残りの人生を楽しみたい。 

そんな気持ちで本日の会長の時間をおわります。 

本日もロータリーをお楽しみ下さい。 

＜理事会報告＞ 

1.東児湯中学校英語弁論大会の楯寄贈の件 承認 

2.宮崎RCよりガバナーエレクトへの助成金の件 

        会員１人6,000円を徴収 

 

☐幹事報告＜文書案内＞     幹事 石田 喜克 君 

＊宮崎RC創立70周年記念事 

業案内（会長幹事のみ参加） 

 日時 2022年11月5日 

 場所 宮崎観光ホテル 

 登録料 10,000円 

＊第8期RLI2730パートIの件 

 日時 2022年9月23日 

 場所 都城市田村学園 

 

☆月初めのセレモニー  

お誕生日おめでとうございます！ 

 長野君  岡島君  石田君  坂田君  児玉君 

 

 

   

雑誌紹介 高橋康朗君    会員卓話 福岡直樹君 

 

   

 正 SAA 橋口清和君    ソングリーダー多賀君 

 

森幸子さん いつもピアノ演奏有難う。 

❣お誕生日おめでとう❣ お祝いの花束です。 

     
 

       
 

 

☐BOX 披露   親睦活動委員長 桑野 倫夫 君 

＜ニコニコ・財団・米山BOX＞ 

【石田喜克君】誕生日祝のお礼。 

【長野孝吉君】誕生日祝のお礼。 

【岡島達雄君】誕生日祝のお礼。 

【坂田師通君】誕生日祝のお礼。 

米沢市が水害におそわれた 

と聞きました。祈ります。 

 

 

□出席報告          出席委員 児玉 幸則 君 

           

出席状況（8/4） 

会  員  数 42 名 

出 席 会 員 数 35名 

ホーム出席率 85.37％ 

修正出席率 90.24％ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


